



BAJO RESERVA

Culpan al secretario técnico por opacidad de gasto en San Lázaro

:::: Nos cuentan que en la Cámara de Diputados, los coordinadores parlamentarios y quienes han encabezado el Comité de Administración están muy enojados con el secretario técnico, **Carlos González Chavarín**, a quien consideran el único responsable de hacer públicos los acuerdos de ese comité. EL UNIVERSAL dio a conocer que desde hace 21 meses no se publican en el portal de la Cámara baja los acuerdos, que incluyen contratos y gastos hasta por 1,800 millones de pesos. Según el perfil público del funcionario, quien gana 65 mil pesos mensuales, su obligación es "promover las mejores prácticas administrativas en la Cámara de Diputados". ¿Será que a don Carlos se le olvidó subir la información y de verdad los diputados no se habían dado cuenta hasta que vieron la nota publicada?

Ni 24 horas les duró la medalla del "rescate" de migrantes

:::: Un día después de que la secretaria de Gobernación, **Luisa María Alcalde**, y el vocero de Presidencia, **Jesús Ramírez**, anunciaron que en coordinación con autoridades de Tamaulipas fueron "rescatados" 32 migrantes secuestrados por un grupo criminal, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** les corrigió la plana y dijo que como "había mucho gobierno ahora en la zona", los delincuentes decidieron dejarlos libres. Además del quemón que ya se llevaron por colgarse una medalla que no les tocaba, ¿será que les recetan un lugar en las mentiras de la semana, en la categoría de "Pinocho de la semana"?



Luisa María Alcalde

ARCHIVO EL UNIVERSAL

Tensión en Morena para definir nuevo coordinador en el Senado

:::: En la bancada de Morena en el Senado ya se ve venir un nuevo jaloneo interno. El coordinador del grupo parlamentario, **Eduardo Ramírez**



Eduardo Ramírez Aguilar

ARCHIVO EL UNIVERSAL

Aguilar, se irá de licencia a partir del 1 de febrero para encabezar la candidatura de su partido al gobierno de Chiapas y, desde ahora, nos aseguran, comenzaron las vencidas entre los "duros" y los "moderados". Nos hacen ver que ya hay quien impulsa al senador por Tlaxcala, **José Antonio Álvarez Lima**, uno de los principales críticos de **Ricardo Monreal**, para

quedarse con la coordinación. Y, claro, los pocos que aún hacen grupo con el zacatecano afirman que como don Eduardo era de ese bando, le debe tocar a otro monrealista. Falta ver qué dicen en Palacio Nacional.

Xóchitl dice que quiere escuchar críticas... ¿y su equipo?

:::: Luego de la pausa del fin de año, nos aseguran que la precandidata presidencial opositora, **Xóchitl Gálvez**, prepara el anuncio de nuevas incorporaciones a su equipo para arrancar la campaña a tambor batiente el 1 de marzo. Por ahora, nos detallan, tendrá cierres de precampaña en todo el país y después, en el periodo de "intercampaña", se dedicará a grabar videos y sostener reuniones con periodistas y dirigentes políticos, sociales y empresariales, con la idea de recoger propuestas y observaciones. La duda es si en su equipo de verdad quieren escuchar o siguen como en las últimas semanas, tildando de "vendido" a cualquiera que se atreva a señalar errores de su candidata.